
2 Pièces

50 m²

Réf. 85391490

240 000 €

Colombes
Appartement à vendre (92700)
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Découvrez  cet  appartement  2  pièces  placé  idéalement  dans  le  centre

de  Colombes,  à  quelques  minutes  de  la  gare  et  des  allées

commerçantes.Une vraie  vie  de quartier  en gardant  un environnement

calme  à  11  minutes  de  Paris  avec  la  ligne  J.Cet  appartement  est

aujourd'hui  en  disposition  3  pièces  avec  un  petit  salon  et  deux

chambres.Il peut très bien être très simplement transformé en 2 pièces

avec  un  grand  séjour.Petite  résidence  sans  ascenseur,  l'appartement

se  situe  au  4ème  étage  avec  une  belle  vue  dégagée  de  chaque

côté.Une  cuisine  non  équipée,  un  WC  séparé  et  une  salle  de

bain.L'ensemble est à ...

Discover  this  2-room apartment  ideally  located  in  the  center  of  Colombes,  just  a

few minutes from the train station and shopping avenues.A real neighborhood life in

a quiet environment just 11 minutes from Paris on line J.This apartment is currently

a  3-room  layout  with  a  small  living  room  and  two  bedrooms.It  could  easily  be

converted  into  a  2-room  apartment  with  a  large  living  room.The  apartment  is

located  on  the  4th  floor  of  a  small  residence  with  no  elevator,  and  enjoys

unobstructed views from both sides.A non-equipped kitchen, a separate toilet and a

bathroom.In need of refurbishment. A ...
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